

Verantwortung für die Gesellschaft

Jeder Mensch gehört zur Gesellschaft, die Hintergründe sind egal. Somit trägt man schon Verantwortung beim Werte vermitteln, wie wenn man Menschen ohne die Hintergründe akzeptiert und toleriert. Man kann Verantwortung übernehmen, wenn man so handelt, dass die Gesellschaft vorankommt. Außerdem trägt man schon Verantwortungen bei Berufen wie Lehrer und Ärzte, da man dort besonderen Rücksicht auf die Kinder nehmen muss. Die nächste Verantwortung kann ich übernehmen, wenn ich 18 Jahre alt werde und anfangen kann zu wählen. Desweiteren kann man Organisationen, Einrichtungen und Petitionen unterstützen. Eine Organisation wäre die UNICEF, die beiträgt anderen Ländern in Sachen Armut zu unterstützen. Auch durch das Dabeisein bei Demonstrationen trage ich Verantwortung für die Gesellschaft wie zum Beispiel letztes Jahr bei den Demonstrationen „Friday for Future“. Jeder andere und auch ich kann Berufe ausüben mit der man der Gesellschaft weiterhilft wie zum Beispiel bei der Jugendfeuerwehr. Auch das Machen eines Erste-Hilfe-Kurses zeigt viel Verantwortung. Dann kann ich noch meinen Beitrag für die Umwelt und das Klima leisten. Außerdem gibt es auch freiwillige Arbeit mit der man der Gesellschaft bei Bedarf weiterhelfen kann. Es gibt grundsätzlich viele Berufe, bei denen man eine große Verantwortung trägt. Einer der größten Berufe meiner Meinung nach ist die Arbeit bei der Polizei, bei der man für den Schutz der Gesellschaft zuständig ist. So habe ich und auch jeder andere viele Möglichkeiten wie man die Gesellschaft durch Verantwortung weiterbringen kann. Es muss nicht mal das Ausüben eines so derartigen Berufes sein, es reicht schon, wenn man mal zum Beispiel auf das Fleisch- und Plastikkonsum achtet oder auch mal ab und zu spendet, der Betrag muss nicht mal hoch sein.